

El equipo Metal Lube Rally Raid Team participa este fin de semana en la 11ª "Baja Almanzora"

22/04/2016



Los corredores José Augusto González y Pochola Hernández, del Metal Lube Rally Raid Team participarán del 22 al 24 de abril en la undécima edición de la Baja Almanzora, segunda prueba puntuable para el Campeonato de España de Todo Terreno. En esta competición **el piloto eldense José Augusto González "Capu" y la copiloto villenense Pochola Hernández se enfrentarán a los mejores pilotos con su Mitsubishi L200 Proto**. La prueba más difícil de este certamen tiene un recorrido de cerca de 500 kilómetros e

incluye todo tipo de terrenos como piedra, agua, arena o pasos estrechos, entre otros. Antes de partir hacia Almería, González y Hernández aseguraron que **"las mejoras mecánicas realizadas en el coche después de la primera carrera nos dan mucha velocidad y fiabilidad para afrontar los 500 kilómetros de la Baja Almanzora"** y añadió que **"la dureza de esta prueba nos pone al límite tanto a piloto, copiloto como a nuestro Mitsubishi L 200 Proto, confiamos que todo vaya bien y podamos brindar un buen resultado"**.